



## Pengadaan Barang dan Jasa PPATK tahun 2015

tahun	no	para pihak	judul perjanjian	ruang lingkup perjanjian	hak dan kewajiban para pihak	jangka waktu perjanjian	tentang pembiayaan	hasil rapat-rapat terkait.
2015	1	Bendahara Penerimaan LAN	Pendidikan dan Pelatihan Kepemimpinan Tingkat II bagi 1 (satu) orang Pegawai PPATK (Ivan Yustiavandana)	Penyediaan Pendidikan dan Pelatihan Kepemimpinan Tingkat II bagi 1 (satu) orang Pegawai PPATK (Ivan Yustiavandana)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	04Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	2	CV Sentra Melindo	Pengadaan Renovasi Ruang Kerja PPATK	Penyediaan Renovasi Ruang Kerja PPATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8 Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	3	CV. Aditama Citra Mandiri	Pengadaan ATK pada PPATK TA 2015	Penyediaan ATK pada PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	22Okt2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	4	CV. AMALIA	Pengadaan Pakaian Dinas/Seragam TA 2015	Penyediaan Pakaian Dinas/Seragam TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	5	CV. Citra Gemilang Mandiri	Pengadaan ATK	Penyediaan ATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	6	CV. Citra Lingua	Pengadaan Jasa Penerjemahan Peraturan	Penyediaan Jasa Penerjemahan Peraturan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	5 Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	7	CV. Dinamon	Pengadaan Kebutuhan Peralatan dan Mesin pada PPAK TA 2015	Penyediaan Kebutuhan Peralatan dan Mesin pada PPAK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13Okt2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	8	CV. Procomp	Pengadaan Perangkat Lunak TI	Penyediaan Perangkat Lunak TI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 Agustus 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	9	CV. Pulau Candi Utama	Pengadaan Fasilitas Kantor	Penyediaan Fasilitas Kantor	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18Juli2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	10	CV. Ramotindo Jaya	Pengadaan Pemeliharaan Gedung DRC (Renovasi)	Penyediaan Pemeliharaan Gedung DRC (Renovasi)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Okt2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	11	CV. Ramotindo Jaya	Pengadaan Pemeliharaan dan Perawatan Gedung pada Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan TA 2015	Penyediaan Pemeliharaan dan Perawatan Gedung pada Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30Okt2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	12	CV. Rose Florist	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Sewa Tanaman Hias	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Sewa Tanaman Hias	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	13	CV. Ryanindo Buana Surya	Pengadaan Relokasi Ruang Kerja DKH, DPR, dan DAT	Penyediaan Relokasi Ruang Kerja DKH, DPR, dan DAT	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	6 Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	14	CV. Tamora Dwi Marga	Pengadaan Trafo pada Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan Tahun Anggaran 2015	Penyediaan Trafo pada Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan Tahun Anggaran 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	03Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	15	LBI FIBUI	Pengadaan Kursus Bahasa Inggris (Business English)	Penyediaan Kursus Bahasa Inggris (Business English)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	28Okt2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	16	Primer Koperasi Tribuana IV	Pengadaan Pelatihan Mental, Fisik dan Disiplin (MFD) bagi CPNS	Penyediaan Pelatihan Mental, Fisik dan Disiplin (MFD) bagi CPNS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	17	Pt Anugrah Inspirasi Manusia Indonesia	Pengadaan Pelatihan Internal Face Reading Lanjutan	Penyediaan Pelatihan Internal Face Reading Lanjutan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17-20Mei	APBN	tersedia di unit kerja

2015	18	PT Arjuna Sinatria Amarta	Pengadaan Paket Perangkat Lunak TI pada PPATK Tahun Anggaran 2015	Penyediaan Paket Perangkat Lunak TI pada PPATK Tahun Anggaran 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	25Juni2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	19	PT Arjuna Sinatria Amarta	Pengadaan Perpanjangan Lisensi Aplikasi pada Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan Tahun Anggaran 2015	Penyediaan Perpanjangan Lisensi Aplikasi pada Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan Tahun Anggaran 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26Juni2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	20	PT Mertju	Pengadaan Bahan Bakar Solar	Penyediaan Bahan Bakar Solar	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Januari 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	21	PT Proxisi Solusi Bisnis	Pengadaan Jasa Konsultan Tata Kelola TI	Penyediaan Jasa Konsultan Tata Kelola TI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18 Nov 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	22	PT Sun Island Tuban	Pengadaan Fullboard dan Fullday Meeting Package dalam rangka kegiatan Forum Group Discussion (FGD) dengan tema Penggunaan PESTEL Analysis dalam Pelaksanaan NRA on ML/TF pada tanggal 08 sampai dengan 13 Juni 2015 di Denpasar	Penyediaan Fullboard dan Fullday Meeting Package dalam rangka kegiatan Forum Group Discussion (FGD) dengan tema Penggunaan PESTEL Analysis dalam Pelaksanaan NRA on ML/TF pada tanggal 08 sampai dengan 13 Juni 2015 di Denpasar	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13Juni2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	23	PT. Amaroossa Casa	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka Penyusunan Rancangan Peraturan Pemerintah tentang Tata Cara Penyampaian Data dan Informasi oleh Instansi Pemerintah dan Lembaga Swasta	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Penyusunan Rancangan Peraturan Pemerintah tentang Tata Cara Penyampaian Data dan Informasi oleh Instansi Pemerintah dan Lembaga Swasta	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	01Agst2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	24	PT. Aplikanusa Lintasarta	Langganan Backup Link Internet pada PPATK Tahun Anggaran 2015	Penyediaan Langganan Backup Link Internet pada PPATK Tahun Anggaran 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	25	PT. Arjuna Sinatria Amarta	Pengadaan Peralatan Komputer TA 2015	Penyediaan Peralatan Komputer TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	26	PT. Arjuna Sinatria Amarta	Surat perintah kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan AC Presisi APC AFX 20 pada PPATK	Penyediaan Surat perintah kerja Jasa Pemeliharaan AC Presisi APC AFX 20 pada PPATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	27	PT. Bahana Solusi Indokarya	Pengadaan Barang Perangkat Data dan Komunikasi pada PPATK TA 2015	Penyediaan Barang Perangkat Data dan Komunikasi pada PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	19 Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	28	PT. Bestindo Aquatek Sejahtera	Pengadaan Jasa Pemeliharaan STP	Penyediaan Jasa Pemeliharaan STP	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	29	PT. Bytel Sarana Telkomindo	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan PABX	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Pemeliharaan PABX	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja

2015	30	PT. Calmic Indonesia	Surat perintah Kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan Kebersihan ( <i>Hygiene Service</i> )	Penyediaan Surat perintah Kerja Jasa Pemeliharaan Kebersihan ( <i>Hygiene Service</i> )	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	31	PT. Chemipharma Julien Djonelida	Pengadaan Obat-obatan dan Bahan Gigi TA 2015	Penyediaan Obat-obatan dan Bahan Gigi TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	32	PT. Daya Perkasa Abadi	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan AC Presisi ESD 25A pada PPATK	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Pemeliharaan AC Presisi ESD 25A pada PPATK	31-Dec-15	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	33	PT. Gema Triwira	Pengadaan Jasa Pelatihan Capacity Building	Penyediaan Jasa Pelatihan Capacity Building	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	23 Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	34	PT. HASTA KREASIMANDIRI (Swis-belhotel Balikpapan)	Paket Meeting dalam rangka Workshop Penanganan TPPU pada PPATK TA 2015 di Balikpapan tanggal 28 s.d. 30 September 2015	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Workshop Penanganan TPPU pada PPATK TA 2015 di Balikpapan tanggal 28 s.d. 30 September 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30Sep2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	35	PT. Indonesia Connets Plus	Surat Perintah Kerja Pengadaan Primary Internet (langganan Primary internet)	Penyediaan Surat Perintah Kerja Primary Internet (langganan Primary internet)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja

2015	36	PT. Indonesia Comnets Plus	Surat Perintah kerja Langganan koneksi data fiber optic DC - DRC	Penyediaan Surat Perintah kerja Langganan koneksi data fiber optic DC - DRC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	37	PT. Indonesia Comnets Plus	Surat Perintah Kerja Langganan Internet DRC pd PPATK TA 2015	Penyediaan Surat Perintah Kerja Langganan Internet DRC pd PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	38	PT. Indonesia Comnets Plus	Pengadaan langganan oneksi DC VPN utk PJK pd PPATK TA 2015	Penyediaan langganan oneksi DC VPN utk PJK pd PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	39	PT. Infonindo Graha Sarana	Surat Perintah kerja Pengadaan Jasa Sewa Printer	Penyediaan Surat Perintah kerja Jasa Sewa Printer	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	40	PT. Kimia Farma Apotek	Pengadaan Obat-obat Klinik Umum PPATK TA 2015	Penyediaan Obat-obat Klinik Umum PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	28 Februari 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	41	PT. Kimia Farma Apotek	Pengadaan Obat-obatan Klinik Tahap II TA 2015	Penyediaan Obat-obatan Klinik Tahap II TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	6 Agst 2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	42	PT. Kusri Teknik Abadi	Pengadaan Jasa Pemeliharaan AC Presisi Ged, DRC dan Arsip Ciloto	Penyediaan Jasa Pemeliharaan AC Presisi Ged, DRC dan Arsip Ciloto	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	43	PT. Langit Kreasi Solusindo	Pengadaan Perpanjangan Lisensi Support SAN Dell Compelent	Penyediaan Perpanjangan Lisensi Support SAN Dell Compelent	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	44	PT. Maxindo Hutama Raya	Pengadaan Jasa Sewa Laptop dalam rangka Pelatihan bagi Pihak Pelapor di Manado dan Jakarta Tahun Anggaran 2015 pada PPAK	Penyediaan Jasa Sewa Laptop dalam rangka Pelatihan bagi Pihak Pelapor di Manado dan Jakarta Tahun Anggaran 2015 pada PPAK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	29Sept2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	45	PT. Maxindo Hutama Raya Perkasa	Pengadaan Jasa Sewa Laptop dalam rangka Pelatihan bagi Pihak Pelapor di Jakarta dan Palembang Tahun Anggaran 2015 pada PPAK	Penyediaan Jasa Sewa Laptop dalam rangka Pelatihan bagi Pihak Pelapor di Jakarta dan Palembang Tahun Anggaran 2015 pada PPAK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	46	PT. Maxindo Hutama Raya Perkasa	Pengadaan Jasa Sewa Laptop dalam rangka Pelatihan Pihak Pelapor TA 2015	Penyediaan Jasa Sewa Laptop dalam rangka Pelatihan Pihak Pelapor TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Nov 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	47	PT. Megahputra Hotel Makassar	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka Workshop Penanganan TPPU pada tgl. 03 S.d. 05 Agustus 2015 di Makassar	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Workshop Penanganan TPPU pada tgl. 03 S.d. 05 Agustus 2015 di Makassar	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	05Agust2015	APBN	tersedia di unit kerja



2015	48	PT. Merlyyn Park Hotel	Pengadaan Diseminasi Peraturan Kepala PPATK No.PER-02/1.02/PPATK/02/15 tentang Kategori Pengguna Jasa Yang Berpotensi Melakukan TPPU	Penyediaan Diseminasi Peraturan Kepala PPATK No.PER-02/1.02/PPATK/02/15 tentang Kategori Pengguna Jasa Yang Berpotensi Melakukan TPPU	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17Feb2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	49	PT. Metro Lombok AsriHotel Santika Mataram	Pelatihan Apgakum di Mataram	Penyediaan Pelatihan Apgakum di Mataram	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17-20Mei2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	50	PT. Mitra Buana Komputindo	Pengadaan Hardware PTI	Penyediaan Hardware PTI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8 Juni 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	51	PT. Mitra Buana Komputindo	Addendum Pengadaan Hardware PTI (Perubahan alamat dan NPWP)	Penyediaan Addendum Hardware PTI (Perubahan alamat dan NPWP)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8 Juni 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	52	PT. Mitra Integrasi Informatika	Pengadaan Perpanjangan Lisensi Vmware Vsphere	Penyediaan Perpanjangan Lisensi Vmware Vsphere	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18 Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	53	PT. Mitra Solusi Infokom	Pengadaan Perangkat Peripherals LTO6 Tape Library	Penyediaan Perangkat Peripherals LTO6 Tape Library	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	25Juli2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	54	PT. Mitra Solusi Infokom	Pengadaan Pengelola Data dan Periphal pada ppatk TA 2015	Penyediaan Pengelola Data dan Periphal pada ppatk TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	7 Agustus 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	55	PT. Mitreka Solusi Indonesia	Pengadaan Jasa Konsultan Pengembangan Aplikasi E-RKA	Penyediaan Jasa Konsultan Pengembangan Aplikasi E-RKA	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8Mei-8Oct	APBN	tersedia di unit kerja
2015	56	PT. Pakar Solusi Telematika	Addendum Pengadaan Konsultan Penyempurnaan GRIPS (Nomer Rekening) (add 082)	Penyediaan Addendum Konsultan Penyempurnaan GRIPS (Nomer Rekening) (add 082)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	4Mei-6Nov	APBN	tersedia di unit kerja
2015	57	PT. Pakar Solusi Telematika	Pengadaan Jasa Konsultan Aplikasi SIPESAT	Penyediaan Jasa Konsultan Aplikasi SIPESAT	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Des 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	58	PT. Panorama Alam Tropika	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Sewa Akuarium	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Sewa Akuarium	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Dec-15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	59	PT. Prakarsa Indah	Pengadaan Jasa Konsultan Assessment Seleksi Pejabat Eselon II TA 2015	Penyediaan Jasa Konsultan Assessment Seleksi Pejabat Eselon II TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	27 Februari 2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	60	PT. Prasugi Supramas	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan Fire Hydrant dan Fire Alarm	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Pemeliharaan Fire Hydrant dan Fire Alarm	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	61	PT. Pratasejati Mandiri	Pengadaan Pencetakan TA 2015	Penyediaan Pencetakan TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Maret 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	62	PT. Pratasejati Mandiri	Pengadaan Seminar Kit Pameran dalam rangka Laporan Tahunan Mahkamah Agung TA 2015	Penyediaan Seminar Kit Pameran dalam rangka Laporan Tahunan Mahkamah Agung TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16 Maret 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	63	PT. Pratasejati Mandiri	Pengadaan Seminar Kit dalam rangka Pelatihan bagi Pihak Pelapor	Penyediaan Seminar Kit dalam rangka Pelatihan bagi Pihak Pelapor	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15 Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	64	PT. Pratasejati Mandiri	Pengadaan Seminar Kit untuk Sosialisasi Aparatur Sipil Negara	Penyediaan Seminar Kit untuk Sosialisasi Aparatur Sipil Negara	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	21 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	65	PT. Pratasejati Mandiri	Pengadaan Seminar Kit untuk Seminar Motivasi SDM	Penyediaan Seminar Kit untuk Seminar Motivasi SDM	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	14 April 2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	66	PT. Pratasejati Mandiri	Pengadaan Alat Peraga Capacity Building Pegawai PPAATK	Penyediaan Alat Peraga Capacity Building Pegawai PPAATK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	21Mei 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	67	PT. Rahardja Abadi Mulia	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan Generator Set Jakarta	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Pemeliharaan Generator Set Jakarta	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	68	PT. Rahardja Abadi Mulia	Surat Perintah kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan Generator Set Ged. DRC & Arsip Ciloto	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Pemeliharaan Generator Set Ged. DRC & Arsip Ciloto	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	69	PT. Rentokil Indonesia	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan Fasilitas Perkantoran Pembasmi Serangga (Pest Control)	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Pemeliharaan Fasilitas Perkantoran Pembasmi Serangga (Pest Control)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 15	APBN	tersedia di unit kerja
2015	70	PT. Risqi Graha Lestari	Pengadaan Ruang Kerja II pada PPAATK TA 2015	Penyediaan Ruang Kerja II pada PPAATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12Juli2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	71	PT. Sanbe Karya Persada (Holiday Inn - Bandung)	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka Konsinyering Penyusunan Rancangan Undang-Undang tentang Pembatasan Transaksi Penggunaan Uang Kartal pada PPAATK Tahun Anggaran 2015	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Konsinyering Penyusunan Rancangan Undang-Undang tentang Pembatasan Transaksi Penggunaan Uang Kartal pada PPAATK Tahun Anggaran 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	2Sept2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	72	PT. Simetri Putra Perkasa	Pengadaan Jasa Pemeliharaan Building Automation System (BAS) pada PPATK Tahun Anggaran 2015	Penyediaan Jasa Pemeliharaan Building Automation System (BAS) pada PPATK Tahun Anggaran 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	73	PT. Sinergy Prima Solusi	Surat Perintah Kerja Pengadaan Bahan Kebersihan	Penyediaan Surat Perintah Kerja Bahan Kebersihan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	74	PT. Sparindo Alfa Persada	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan Chiller, AHU, dan FCU	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa Pemeliharaan Chiller, AHU, dan FCU	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31 Des 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	75	PT. Sumber Daya Inovasi	Pengadaan Pendidikan dan Pelatihan Kesamaptan pada PPATK TA 2015	Penyediaan Pendidikan dan Pelatihan Kesamaptan pada PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	06Sept2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	76	PT. Surya Bayu Sakti / Sheraton Lampung	Pengadaan Fullboard dan Fullday Meeting Package dalam rangka kegiatan Forum Group Discussion (FGD) pada tanggal 29 sampai dengan 30 Mei 2015 di Lampung	Penyediaan Fullboard dan Fullday Meeting Package dalam rangka kegiatan Forum Group Discussion (FGD) pada tanggal 29 sampai dengan 30 Mei 2015 di Lampung	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30Mei2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	77	PT. Telekomunikasi Indonesia Tbk	Pengadaan Layanan VPN IP MPLS pada PPATK TA 2015	Penyediaan Layanan VPN IP MPLS pada PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	78	PT. ThyssenKrup	Pengadaan Jasa Pemeliharaan Peralatan & Mesin Lainnya utk penggantian Spare Part Elevator TA 2015	Penyediaan Jasa Pemeliharaan Peralatan & Mesin Lainnya utk penggantian Spare Part Elevator TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juni 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	79	PT. ThyssenKrup	Addendum Thyssen Krupp (Perubahan Pejabat Penandatanganan) (add 03 / 031?)	Penyediaan Addendum Thyssen Krupp (Perubahan Pejabat Penandatanganan) (add 03 / 031?)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30 Juni 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	80	PT. ThyssenKrup Elevator Indonesia	Surat Perintah Kerja Pengadaan Pemeliharaan ThyssenKrup Elevator TA 2015	Penyediaan Surat Perintah Kerja Pemeliharaan ThyssenKrup Elevator TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	81	PT. Trimulia Nugraha	Surat Perintah Kerja Pengadaan Jasa sewa mesin fotocopy	Penyediaan Surat Perintah Kerja Jasa sewa mesin fotocopy	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	82	PT. Vektordaya Mekatronika	Surat Perintah kerja Pengadaan Jasa Pemeliharaan UPS	Penyediaan Surat Perintah kerja Jasa Pemeliharaan UPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	83	PT. Waditra Reka Cipta	Pengadaan Jasa Konsultan Aplikasi Presensi SIMPATIK	Penyediaan Jasa Konsultan Aplikasi Presensi SIMPATIK	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26 Agust 2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	84	PT. Waditra Reka Cipta	Pengadaan Jasa Konsultansi Penyempurnaan Aplikasi IFTI pada PPATK TA 2015	Penyediaan Jasa Konsultansi Penyempurnaan Aplikasi IFTI pada PPATK TA 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	85	PT. Wahana Makmur Sejati	Pengadaan Kendaraan Roda-2	Penyediaan Kendaraan Roda-2	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	3Agst2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	86	PT. Daya Karya utama	Pengadaan Paket Perangkat Storage	Penyediaan Paket Perangkat Storage	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18 Juni 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	87	Pusat pelatihan dan Manajemen Kepemimpinan Pertanian (PPMKP) Ciawi-Bogor	Pengadaan Diklat Prajabatan CPNS tahun 2015	Penyediaan Diklat Prajabatan CPNS tahun 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	9 Juni 2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	88	Pusdiklat LAN	Diklatpim III	Penyediaan Diklatpim III	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	5Nov2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	89	Santika Bengkulu (PT. Griya Tiga Intan)	Pengadaan Paket Meeting dalam rangka Kegiatan Sosialisasi dan Diseminasi terkait TPPU dan Pendanaan Terorisme di Bengkulu pada tanggal 15 s.d. 17 September 2015	Penyediaan Paket Meeting dalam rangka Kegiatan Sosialisasi dan Diseminasi terkait TPPU dan Pendanaan Terorisme di Bengkulu pada tanggal 15 s.d. 17 September 2015	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17Sep2015	APBN	tersedia di unit kerja

2015	90	sekar	Pengadaan Jasa Konsultan Penyempurnaan Aplikasi GRIPS	Penyediaan Jasa Konsultan Penyempurnaan Aplikasi GRIPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	4Mei-6Nov	APBN	tersedia di unit kerja
2015	91	Universitas Gadjah Mada	SURAT PERJANJIAN KERJASAMA PENDIDIKAN MAGISTER (S-2)	Penyediaan SURAT PERJANJIAN KERJASAMA PENDIDIKAN MAGISTER (S-2)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des2015	APBN	tersedia di unit kerja
2015	92	Universitas Indonesia	SURAT PERJANJIAN KERJA SAMA PENDIDIKAN PASCA SARJANA PROGRAM MAGISTER	Penyediaan SURAT PERJANJIAN KERJA SAMA PENDIDIKAN PASCA SARJANA PROGRAM MAGISTER	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % ( lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31Des2015	APBN	tersedia di unit kerja